



Mitglieder des Bayern Fanclubs Lipsia United vor ihrem Vereinsheim

24.08.2017 14:20 CEST

Bayern Fanclub Lipsia United sammelt erneut für Bärenherz

Pünktlich zur Eröffnung der neuen Bundesliga Saison am 18. August übergaben Mitglieder des Bayern Fanclubs Lipsia United vor ihrem Vereinsheim Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. einen Spendenscheck in der Höhe von 850 Euro. Der Betrag resultiert aus Spenden der Mitglieder von Lipsia United. Es war bereits die zweite große Spendenaktion für das Kinderhospiz.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die großartige Unterstützung bei allen Mitglieder!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325